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Ce qui est plutôt rassurant pour Mickaël
et ce qui témoigne aussi de la constance
du bonhomme. Ce n'est pas rien !

Nous voici donc bientôt arrivés au terme
d'une nouvelle saison. On tre m b l e
( reconnaissons-le) ces dernières semaines
tant Nantes nous fait peur. A l'heure où
nous écrivons ces lignes, il manque trois
points au club pour s'assurer du maintien.
Nous sommes tous optimistes mais on
aimerait assez que l'équipe ne nous
refasse pas le coup d'il y a cinq ans
l o r s q u e Nantes s'était sauvé in extremis
c o n t re le Ha v re à la dernière journée.
On peut compter sur Mickaël et ses
c o é q u i p i e r s pour s'éviter ce genre de
frayeur.

La bonne nouvelle, en tout cas, c'est
que nous allons tous nous re t ro u ve r
p ro c h a i n e m e n t . Dans moins de quinze
jours, rendez-vous au stade d'Arthon-en-
Retz pour notre traditionnelle journée.
Vous trouverez dans le fanzine une fiche
spéciale qui vous rappelle le programme
ainsi que les indications nécessaire s
pour ne pas se perdre en route. 

Rendez vous donc le dimanche 1er mai !
On compte sur vous !

Amickaëlement vôtre

PAROLES DE JOUEUR )

laquelle nous sommes
semblables, c'est que
nous n'aimons pas per-
d re. Mais, surtout, je dirais
que nous avons, tous les
deux, un attachement, u n

A
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amour très fort pour le
c l u b. Et puis, que ce soit
a vec Micka, Nico Sa v i n a u d

Après Nicolas Savinaud,
dans le précédent numéro,
c'est au tour de Frédéric
Da Rocha de prendre la
parole et d'évoquer son
coéquipier et ami, Mickaël
Landreau. Un regard de
plus sur le joueur et
l'homme…

A quel moment vous êtes-
vous vraiment rencontré ?

Je me souviens qu'il était
venu s'entraîner ave c
nous lorsque je jouais
chez les moins de 17 ans.
Il était vraiment beaucoup
plus jeune et ça n'avait
vraiment duré qu'un court
moment. On s'est surtout
revu lorsqu'il a intégré le
g roupe pro et c'est là
qu'on a appris à se
c o n n a î t re. Nous n'avons pas
noué une relation amicale
du jour au lendemain. Cela
s'est fait au fil des années
mais désormais, c'est vrai
que nous sommes très
bons amis. 

Quels sont les points communs
que vous vous êtes trouvés ?

S'il y a une chose sur
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LE FANZINE DE MICKAËL LANDREAU( )

MMickaël, ce sont les autres qui en parlent
le mieux ! On le vérifie à chacun des
f a n z i n e s . Ce sont vous ses fans, ce sont
ses entraîneurs, ses proches amis qui
savent le mieux évoquer le joueur et
aussi l'homme. D'ailleurs, si vous vous
amusez à relire tous les fanzines à la
suite, vous constaterez à quel point tout
le monde est d'accord tant sur ses qualités
que ses défauts. Ce sont les mêmes
points de vue (exprimés différemment)
qui reviennent.



on fait la fête, on est aussi
ensemble mais je vo u s
r a s s u re, on peut quand
même se passer les uns
des autres plus d'une
s e m a i n e .

Par rapport au groupe,
est-ce que ce n'est pas
parfois un peu gênant parce
que vous êtes tellement
complices avec Micka et
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ou Olivier Quint (des
joueurs dont je me sens
p roche), on se re s p e c t e
b e a u c o u p. On déconne
s o u vent ensemble et c'est
vrai qu'on se chambre
énormément. En fait, on
aime bien vivre ensemble.
Quand on part en déplacement,
on se fait des parties de
t a rot ensemble et quand

)
Nico, que les autres
joueurs peuvent se sentir
en dehors du coup ?

Non, pas du tout. On s'entend
vraiment bien avec tout le
monde. On a un groupe
sain et puis, j'ai des  aff i n i t é s
a vec d'autres joueurs
même si elles sont diff é re n-
tes peut-être. De ce côté-là,
il n’y a pas de problème :
on sait faire la part des
choses et tout se passe
pour le mieux.

Si tu devais retenir un
moment fort que vous
avez pu partager en com-
pétition, quel serait-il ?

Je pense que ce serait la
première Coupe de France
p a rce que c'était notre
premier titre ensemble. Ca
restera un moment fort de
n o t re carrière. Je me souviens
de ce moment où nous
sommes allés chercher la
Coupe. Je me tro u va i s
juste derrière lui. On ne
peut pas oublier cela. Et
c'était encore mieux
lorsqu'on partage ces instants
avec des gens que l'on
apprécie.

Quel capitaine est-il au
sein de l'équipe ?

Il s'occupe de tout pour
nous tous. Il aime bien
avoir des responsabilités.
Ca lui colle bien à la peau.
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Vous arrive-t-il parfois de
critiquer vos performances
réciproques ?

Ca nous est déjà arrivé de
nous prendre la tête avec
Micka notamment aux
entraînement mais cela ne
signifie pas pour autant
que je ne le respecte pas.
So u vent, on se dit les choses
en se chambrant donc ça
passe mieux.

La question embarrassante :
quelles sont les qualités
et les défauts de Micka ?

Ce qui m'énerve vraiment
chez lui, c'est la chance
qu'il peut avoir aux cartes.
Je n'ai jamais vu ça. Et puis,
ni lui, ni moi n'aimons
p e rd re comme je le disais
tout à l'heure. Donc, évi-
demment, quand il a une

telle chance, ça a le don
de m'énerver ! Ah si, une
chose : il faudrait qu'il
aille plus souvent au
sauna pour perd re son
gros cul !
Plus sérieusement, côté
défauts, sincèrement, je
ne vois pas trop. C'est
quelqu'un de tellement

généreux dans la vie. Il
donne beaucoup dans
tout ce qu'il fait : que ce
soit pour le club ou pour
ses amis.

Qu'est-ce que vous avez
envie de lui souhaiter
pour l'avenir et qu'est-ce
qui pourrait l'empêcher
d'aller plus haut ?

La seule chose qui pourrait
l'en empêcher, ce serait la
b l e s s u re mais j'espère qu'il
ne connaîtra pas ça. Ce
que je lui souhaite c'est
de devenir titulaire en
Equipe de France et de
gagner des titres avec les
Bleus et pourquoi pas
encore remporter quelque
chose avec Nantes s'il ne
s'en va pas.
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L’INTERVIEW )(

CCe mois-ci, nous avons
soumis Mickaël à un
exercice délicat. En effet,
ce sont quelques-uns de
ses coéquipiers qui se
sont transformés en
intervieweurs. Neuf d'entre
eux ont accepté de lui
poser chacun une question.

temps : dans un club qui
permettrait de pro g re s s e r.
Mais si je devais en citer
un seul, ce serait le Ba r ç a .

Olivier Quint -
Que te manque-t -
il pour partir
dans un grand
club ?

Ils posent de meilleurs
questions que les journa-
listes les gars ! (rires). 
Pre m i è rement, il me
manque qu'on me fasse
confiance. C'est déjà
énorme ! Il me manque
peut-être aussi de ne pas
m ' ê t re imposé ailleurs
qu'à Nantes. Cela ne
veut pas forcément dire
qu'il pourrait y avoir une
étape avant un grand
club mais cela pourrait
très bien arriver.

Frédéric Da
Rocha - Depuis
tes débuts, quel
est ton match
référence ?

Celui qui me vient tout
de suite à l'esprit, c'est
Nantes- Manchester United !
Tout était réuni : la pre s s i o n ,
l'enjeu, la compétition…
En revanche, ce que je

cherche c'est d'atteindre
la perfection sur un
match. J'espère bientôt y
arriver. Le match parfait,
c'est celui où je réalise
tout parfaitement : déga-
gements au pied, prises de
balles, balles aériennes…
Un match comme cela, je
ne l'ai jamais pro d u i t
mais ça ne peut pas
venir comme cela, ni si
tôt dans une carrière. 

P a s c a l
Delhommeau -
Quel attaquant
t'a fait la plus
g r o s s e

Le capitaine y a répondu
avec sincérité (certaines
réponses sont d'ailleurs
très instructives) mais
aussi en chambrant un
peu ses interlocuteurs.
Une bonne partie de
rigolade à prendre sou-
v e n t au second degré !

J é r é m y
Toulalan -
Penses-tu rester
à Nantes la sai-
son prochaine ?

Je crois que si Jérémy me
demande çà c'est pour
savoir si lui-même doit
rester ou pas !!! Plus
sérieusement, je ne me
pose pas trop la question
aujourd'hui. J'ai surtout
hâte que l'équipe assure
le maintien. C'est vraiment
la priorité des priorités.
Après, on verra. Il me
reste un an de contrat
donc je ne ferme pas la
porte à cette éventualité
de rester un an de plus à
Nantes. Mais si Jérémy
s'en va, je partirai (rires).
En même temps, si
Jérémy s'en va, il a déjà
Pascal De l h o m m e a u
dans son sac : ça va faire
beaucoup !!! (rires)

Alexis Thébaux
Dans quel
grand club
a i m e r a i s - t u
aller ?

Comme je le dis tout le

impression ?

Je crois qu'il n'y a pas
meilleur attaquant que
Pascal ! Il m'a déjà
planté tellement de buts
pendant des rencontres
!!! (rires). Je me souviens
notamment du match
c o n t re Montpellier l'année
dernière où il a réalisé le
geste parfait !
Après Pascal, le plus
i m p ressionnant c'est
Pauleta parce que c'est
celui qui se déplace le
mieux, il est bon de la
tête, il peut marquer du
pied gauche comme du
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beaux et qu'il n'y avait
plus d'araignées à la fin
de la séance ! (rires)

N i c o l a s
Savinaud -
Quel est le
secret de ta
réussite ?

Il ne m'a pas gâté Ni c o l a s
a vec cette question !
C'est vraiment une colle.
Je dirais que c'est donner,
travailler, être ouvert aux
a u t res et leur donner
beaucoup de temps. C'est
aussi mon entourage à
qui je dois ma réussite.
C'est, enfin, l'envie de
vouloir toujours pro g re s s e r,
toujours gagner !

AvrilMars
Bernard - St Lumine de Coutais ( 4 4 )
Ophélie - St Jean de la Ruelle ( 4 5 )
Elise - Sucé sur Erdre (44)

Michel - Thionville (57)

S o p h i e - Chavagnes les Re d o u x( 8 5 )

Stéphanie - Carquefou (44)

Charly - Barcelonnette (04)

Jennifer - Orvault (44)

Maxime - Merville (59)

Arnaud - Angers (49)

Emilie - La Meignanne (49)

A n n e - L a u r e - St - Mesmin ( 8 5 )
Alexandre - Pornichet (44)

Clément - Pornic (44)

Alexandra - Langonnet (56)

D e l p h i n e - La Po m m e r a ye ( 4 9 )
Elodie - Crozon (29)

Louis - Donges (44)

Julien - Chantonnay (85)

Marine - Lyon (69)

Camille - Rieux (56)

M a x i m e- La Chapelle Basse Me r ( 4 4)
A g a t h e - St Laurent s/ S è v re ( 8 5 )
Corinne - Guilligomarch (29)

Florent - Herbisse (10)

C l é m e n c e - Fe r n e y - Vo l t a i re ( 0 1 )
Valentin - Guipavas (29)

A l a i n - St Gildas des Bois ( 4 4 )

Jo y e u xAn n i v e r s a i r e

Geoffrey - Waltembourg (57)

Mickaël - Vuillecin (25)

J é r é m y - Xanton Chassenon ( 8 5 )
Pierre - Bouin (85)

Morgane - Missiriac (56)

Annick - Lyon (69)

Arnaud - Nord sur Erdre (44)

Alexandre - Paris (75)

M a t h i e u - St Brévin les Pins ( 4 4 )
Virginie - Malataverne (26)

Marie - St Nazaire (44)

Mathieu - St Nazaire (44)

Alexandre - Gétigné (44)

Claude - Challans (85)

Angèle - Cohiniac (22)

M é l a n i e - La Chataigneraie ( 8 5 )
Philippe - Nantes (44)

Kévin - Geneston (44)

Vincent - Chauvé (44)

Anne-Sophie - Nantes (44)

Valentin - St Prouant (85)

M a x i m e - St Brévin les Pins ( 4 4 )
Damien - Surzur (56)

M a t h i e u - La Roche sur Yon ( 8 5 )
Laëtitia - Albias (82)

Quentin - Chauvé (44)

Caroline - La Chapelle Basse Me r ( 4 4 )
Georges - Nantes (44)

Benjamin - Bouin (85)

C l é m e n t - Bourgneuf en Re t z ( 4 4 )

Pauline - Verberie (60)

Antoine - Fréjus (83)

Catherine - Sanguinet (40)

Morgane - Plouvorn (29)

Kévin - Avessac (44)

Aurélie - Orvault (44)

Yvanna - Campenac (56)

C h r i s t o p h e - Commentry ( 0 3 )
P i e r r e - La Chapelle Basse Me r ( 4 4 )

Erwan - Le Pellerin (44)

Anthony - Carquefou (44)

Valentin - Hoste (57)

B a s t i e n - L'Aiguillon s/Mer ( 8 5 )
Clément - Frossay (44)

Paola - L'Isle Adam (95)

Clément - Chauvé (44)

ANNIVERSAIRES

)(

( )

pied droit. C'est vraiment
un superbe joueur.

M i l o s
Dimitrijevic -
Est-il vrai que
Zidane et
Henry t'ont mis
la misère aux

coups francs à l'entraînement
lors de l'Euro 2004 ?

C'est vrai ! Je me souviens
d'un après-midi où ils
s'entraînaient aux coups
francs. C'était vraiment
fabuleux mais dans les
deux sens. En face d'eux,
ils avaient quelqu'un qui
donnait tout et de leur
côté, ils étaient hyper
motivés. C'est vrai qu'ils
m'en ont marqué des

C l a u d i o
Keseru - A
quoi pensais-
tu avant d'arrê-
t e r le penalty

de Ronaldinho ?

Aussi simple que cela
puisse paraître, je ne
pensais qu'à l'arrêter.
J'avais l'image de réussir
ce qui s'est finalement
produit. Dans ma tête, je
voyais le déplacement
qu'allait eff e c t u e r
Ronaldinho et je ne pensais
pas à autre chose qu'à
capter le ballon.

Mauro Cetto -
Q u e l l e s
étaient tes
rêves quand
tu étais plus
jeune ?

En réalité, j'avais une
telle joie de jouer, d'être
sur un terrain, que je ne
voyais pas plus loin. Je
voyais le match du samedi
et les entraînements dans
la semaine mais pas
dans dix ans.
Aujourd'hui, quelque soit
le terrain sur lequel je m e
t ro u ve, j'y suis heure u x. Je
m'éclate vraiment.

Mai
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PAROLES DE FAN )

tant que gardien de but.
J'aime bien l'idée d'être le
dernier rempart et parfois
le sauveur de l'équipe. En
finale d'un tournoi, j'ai
d'ailleurs arrêté des tirs
aux buts. En plus, j'ai été
nommé capitaine de
l'équipe au bout de trois
ans.

En quoi penses-tu avoir

C
(

( les qualités d'un bon
capitaine ?

Parce que je suis sérieux
et très déterminé ! Je
n'aime pas trop perd re
même si je suis fair-play.
Je pense que Mickaël est
aussi fair-play mais sans
doute moins mauva i s
p e rd a n t que moi. Même si
je pense qu'il était vrai-

C'est à un jeune vendéen
de 13 ans prénommé
Quentin que nous donnons
la parole dans ce numéro.
C'est le petit dernier d'une
famille de 3 enfants. Fils
de boulanger, c'est
d ' a i l l e u r s son papa qui
nous fera l'honneur de
proposer ses produits
g r a c i e u s e m e n t pour la
journée du fan-club le 1er

mai. Rencontre avec un
fan absolu de Mickaël au
point d'ailleurs d'occuper
le même poste que lui sur
un terrain.

Depuis combien temps
joues-tu au foot ?

En fait, j'ai pratiqué
p e n d a n t quatre ans mais
je suis arrêté depuis un a n
pour cause de blessure a u
poignet. Je dois re p re n d re
les entraînements dans
quelques mois. Je suis
vraiment impatient de
retrouver le terrain.
Si j'ai choisi ce poste c'est
vraiment parce que j'admire
Mickaël et ce qu'il fait en

sur lui, je regarde ou je
vais voir presque tous les
matches. J'essaie d'être
incollable sur lui.

Est-ce que, dans ta pratique
du football au poste de
gardien, tu essayes de
t'inspirer de Mickaël ?

En fait, trois mois après
son arrêt contre
Ronaldinho à Paris, j'ai
essayé de faire la même
chose et ça a marché.
Mais je l'ai fait de l'autre
côté. Mon entraîneur me
disait : « mets-toi au
milieu du but ! ». Mais je
suis resté dans ma position

et le tireur a frappé du
côté où j'étais.

Qu'est-ce que tu penses
de Mickaël aujourd'hui ?

Je crois qu'il ira dans des
grands clubs européens.
Et puis, je trouve qu'il
devrait être plus souvent
sélectionné en Equipe de
France. Il a de meilleures
qualités que les autre s
notamment la détente, la
détermination (il ne lâche
jamais rien). J'ai envie de
lui dire de continuer
comme cela et que Nantes
va s'en sortir cette année
encore.

ment dégoûté quand il a
arrêté trois penalties en
demi-finale de Coupe de
France l'an dernier contre
Paris mais que l'équipe ne
s'est pas qualifiée parce
qu'elle avait raté trois tirs
aux buts.

Vas-tu souvent à la
Beaujoire ?

J'y suis allé pour la pre m i è re
fois à l'âge de trois ans.
C'est mon tonton qui
m'emmène régulièrement.
Je me souviens qu'en
2001, alors que Na n t e s
re c e vait Mo n t p e l l i e r, il
m ' a vait invité mais sans me
d i re qu'après la re n c o n t re ,
on irait voir Mickaël à la
sortie des vestiaires. C'est
la pre m i è re fois que
j'échangeais avec lui. C ' e s t
après cette re n c o n t re que
je me suis inscrit au fan-
club même si depuis je ne
l'ai pas revu. Je n'ai pas
pu venir aux précédentes
journées du fan-club mais
le 1er mai, je serai là.

Et pour quelle raison ?

Pa rce qu'il avait été vraiment
très sympa et qu'il est
plein de qualités. Depuis,
je collectionne des articles

)
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qu'on a signé dans un
moment où il se tro u ve dans
une position stratégique,
économique et sportive
d i fficile mais nous vo u l i o n s
montrer à quel point nous
sommes solidaires de son
avenir.

Quels sont les termes de
la convention que vous
venez donc de signer ?

Nous avons d'abord
amplifié nos actions de
communication. La partie
des tribunes qui porte
n o t re nom sera plus
importante et on devient
partenaire officiel du club.
D ' a u t re part, nous deve n o n s
un point fort de tout ce qui
concerne l'accompagnement
des jeunes du FCNA dans
leur évolution. C'est-à-dire
que le monde du sport de
haut niveau est assez diff i c i l e
à cerner. Ces jeunes sont
sujets, dans leur carrière,
à des propositions de
structures plus ou moins
honnêtes. Et, notamment
a vec Mickaël d'ailleurs,
nous les conseillons de
manière à ce qu'ils ne

soient pas attirés par des
tentations qu'ils ne pourraient
pas maîtriser.
Enfin,  nous sommes aussi,
désormais, partenaire s des
équipes jeunes, du tournoi
Atlantic'Cup du FCNA et du
centre de formation pour
l'accompagner dans la
gestion.

Avant que le Crédit Mutuel
ne noue des relations
avec le club, étiez-vous
personnellement impliqué
dans le football ou bien,
êtes-vous devenu pas-
sionné par obligation
professionnelle ?

Je suis un ancien footeux
comme on dit. J'ai joué en
équipe unive r s i t a i re à
Nantes aux côtés de Gilles
Rampillon, un ancien
Canari et puis, quelques
années, à un bon niveau
local en DRH. C'est donc
un monde que je connais
bien. 

A quelle époque avez-
vous découvert Mickaël ?

En 1998, au moment de la
Coupe du Monde. A c h a q u e
match, nous invitions une
centaine de personnalités
et deux sportifs. Et un

PAROLES D’ENTREPRISE )(

PPatrice Merhand, Attaché
de Direction Générale,
Responsable du Partenariat,
S p o n s o r i n g , Mécénat au
Crédit Mutuel de Loire-
Atlantique et du Centre
Ouest.

A quand remontent les
liens entre votre entreprise

et le football nantais ?

Cela doit faire une vingtaine
d'années. Mais récemment,
nous avons re n o u ve l é
notre partenariat avec le
FCNA pour quatre années
s u p p l é m e n t a i res et ce,
quel que soit le niveau où
se situera le club dans
cette période. C'est vrai

)
jour, c'est Mickaël qui était
là. On s'est estimé et appré-
cié à partir de ce moment-là.
Ce fut le début de la relation entre le Crédit
Mutuel et Mickaël. Il est devenu un vecteur de
communication auprès des jeunes parce que c'est
quelqu'un de sage, qui a du tempérament. Il a
une maturité au-delà de ce qu'on peut imaginer. Il a
une connaissance de l'environnement économique
et social local que peu possèdent. Il a un exc e l l e n t
relationnel. C'est quelqu'un de très humain. Je
l'apprécie aussi parce qu'il reste fidèle à ses principes
et à des valeurs.

En tant qu'ancien footballeur, qu'est-ce que vous
appréciez chez le joueur qu'il est ?

C'est vraiment un excellent gardien. Il est temps
qu'il prenne la place de n°2  officiel de l'équipe
de France. C'est un bon capitaine qui vous dynamise
une équipe. Nantes a vraiment de la chance de
l'avoir.
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JEUX - CADEAUX )(
MotsCroisés
Remettez dans l’ordre les lettres des
cases roses et découvrez le nom d’un
ancien canari passé chez les Bleus six fois
dans les années 70.

Envoyez votre réponse avant le 30 juin : 
● par mail à : fanclub@stevensports.com
● par courrier à : Steven Sports - BP 1107
- 44211 Pornic

Un gagnant sera tiré au sort parmi les
bonnes réponses et gagnera une paire de
gants dédicacée de Mickaël.

Horizontal
a ● On ze sélections en

Equipe de France, tou-
jours présent au club
dans les années 60

c ● Vingts sélections au
poste d'arrière gauche
- Vingt six sélections
dont dix neuf sous le
maillot nantais et sept
sous le maillot du PSG

d ● Le squelette en est
constitué - Héros de lit-
t é r a t u re d'espionnage

e ● A fini capitaine

1 2

a

b

c

d

e

f

g

h

3 4 5 6

i

Nantais et Tricolores

7 8 9 10 11

Les Cadeaux
● Deux places Nantes- Ajaccio

Pierre - Guérande (44)

Elise - Sucé sur Erdre (44)

Mélissa - Savenay (44)

● Deux places Lens-Nantes 
Maxime - Merville (59)

Romain - Wattrelos (59)

● Quatre places Istres-Nantes
Agnès - Saint Jean du Gard (30)

So l u t i o n s Mois 
d e Février

K O M B O U R E
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N

O R M A X

R R O T I P

E P

C

I B O S S

M A E U L

B E N T R E E S

E O Z E

U E O T O

Réponse : MARCEL SAUPIN

)(
f ● Initiales d'un joueur

qui connu ses cinq u a n t e
huit capes sous le maillot
nantais - L'Europe en
est constituée

g ● Ga rdien de but -
Pronom - Nous

h ● Retirées
i ● Ailler de "poche" -

Stoppeur intraitable

Vertical
1 ● Dix sept sélections et

aujourd'hui recruteur
3 ● Association de lutte

c o n t re le Sida - Il peut
ê t re patro n y m i q u e

4 ● Zone publique de
chasse au Québec -
Marque le féminin

5 ● Présent lors de la com-
munion sacramentelle

6 ● Entre deux avions
7 ● Possesif - Démonstratif
9 ● Son prénom est Jean-

Claude
10 ● Ruminant des forêts

d'Afrique équatoriale
11 ● L'un des plus anciens

capés canaris


